

ATLÉTICO DE MADRID

“Tuve algo de suerte en el gol”

Juninho: “Lo intentaré otra vez, pero ahora hay que reaccionar”

C16 MADRID

Osvaldo Giroldo 'Juninho', centrocampista del Atlético de Madrid, dijo que en las próximas jornadas de Liga intentará marcar un gol semejante al que le hizo el lunes a Toni en el encuentro contra la droga. Juninho cogió un balón en su campo, se deshizo de un defensor y desde el ecuador del campo rival lanzó una vaselina que superó al portero, excesivamente adelantado.

“Tuve un poco de suerte, la verdad. Si se me presenta una oportunidad semejante en la Liga intentaré aprovecharla, aunque siempre habrá que ver cómo marcha el partido”, dijo. El tanto marcado por el jugador, del Atlético fue el más aplaudido por los espectadores presentes en el estadio Santiago Bernabéu, campo en el que Juninho anotó el primer gol del presente Campeonato de Liga.

Juninho, que efectuó su primer entrenamiento en la mañana de ayer después de haber estado disputando en Arabia Saudí con Brasil la Copa del Rey Fahd, calificó

como “muy buena la experiencia. Creo que hicimos un buen torneo. Para mí ha sido bueno porque he cogido más confianza con la selección y el seleccionador también la ha cogido conmigo”, dijo.

Juninho dijo que el Atlético de Madrid tiene “una gran plantilla” y que ante el Racing y el Real Madrid, el equipo tendrá oportunidad de rehabilitarse después de las derrotas sufridas ante el Mallorca y el Barcelona.

Por su parte, Roberto Fresnedoso se despidió ayer de sus compañeros de equipo tras el último entrenamiento y acto seguido partió rumbo a Barcelona para incorporarse al Espanyol.

“Estoy satisfecho porque a partir de ahora tendré la posibilidad de jugar, pero en realidad a mí lo que me hubiese gustado es triunfar en el Atlético de Madrid. Con esa intención me voy para regresar luego aquí y ser titular”, manifestó.

Por último, el Comité de Apelación de la Federación Española desestimó los recursos del Atlético para reducir la sanción de dos partidos que pesa sobre Santi Denia y Milinko Pantic.

Apelación desestimó los recursos para reducir la sanción a Santi y Pantic



HEROJE EN EL BERNABÉU Juninho reconoce que el Atlético debe reaccionar tras las dos últimas derrotas.

BARCELONA

El organigrama técnico comienza a hacer aguas

Rexach, que abandona el equipo para irse al Yokohama Flagels japonés, critica el exceso de entrenadores

DAVID MONFORT BARCELONA

Dos fueron los asuntos de interés ayer en el seno del Barcelona. Por una parte, el desmoronamiento progresivo del organigrama técnico del equipo ideado por Núñez. Carlos Rexach anunció ayer que abandona el club y se va a Japón, al Yokohama Flagels, que le ha ofrecido un año de contrato más otro opcional, a razón de 100 millones por temporada. Rexach se lleva a Alexanco, también del actual cuerpo técnico, y a Jordi Roura.

Rexach, un símbolo del barcelonismo, equipo en el que ha estado 38 años, declaró ayer que “no encajo en el organigrama, y además con los refuerzos técnicos no he tenido nada que ver. Estaba a expensas de las circunstancias y eso no puedo aceptarlo”.

Rexach fue firme y también irónico en su despedida del club: “Dije a Núñez que éramos demasiados técnicos y me contestó con buenas palabras que aprovechara la oferta que me hacían. No me ha puesto pegas”. Por otro lado, Guillermo Amor res-

pondió ayer a las noticias que apuntan a que el club le quiere ofrecer una renovación: “Para un futbolista, la libertad es lo más grande que hay, aunque dudo que me den la carta de libertad”. El centrocampista concluye su contrato este año, pero el Barce-

Guillermo Amor no quiere oír hablar de una renovación por un año

lona tiene una opción sobre el jugador hasta el año próximo, posibilidad que el club parece dispuesto a ejecutar. Amor, por sus declaraciones de ayer, no parece estar muy por la labor.

En otro orden de cosas, Óscar fue el único componente de la plantilla que no se ejercitó en el entrenamiento de ayer. Guardiola y Stoitchkov sí entrenaron, pero no con balón, de cara al partido del próximo lunes contra el Salamanca. Al margen de eso, el día 1 la plantilla tendrá doble sesión técnica.

NBA Los Bulls vuelven a dominar el Este

NUEVA YORK Los Bulls ya son el mejor equipo del Este tras su victoria ante Dallas (111-105), situando su marca en 20-9. Michael Jordan anotó 41 puntos, igualando la marca del mítico Abdul-Jabbar, con 787 partidos consecutivos con más de 10 puntos. Resto de resultados: Nets, 99; Washington, 91. Houston, 101; Charlotte, 120. EFE

ATLETISMO Hoy, nueva edición de la San Silvestre

MADRID El palentino Isaac Viciosa, actual campeón de la San Silvestre Vallecana, es el máximo favorito para revalidar el título en la carrera que se disputa hoy, en la que también parten con posibilidades Abel Antón, Manuel Pancorbo y Enrique Molina. La clásica prueba vallecana cumple este año su trigésima tercera edición. EFE

ACE Desestimado el recurso del TDK Manresa

MADRID El Comité Nacional de Apelación de la Federación Española de Baloncesto desestimó ayer el recurso interpuesto por el TDK Manresa, que pedía la repetición del partido contra el Estudiantes, disputado el pasado 16 de noviembre, al considerar que la canasta tripe, que supuso el triunfo estudiantil, se produjo fuera de tiempo. EFE

HOCKEY Paliza de un árbitro a un espectador

CRACOVIA Jacel H., árbitro del partido de hockey sobre hielo entre los equipos juveniles polacos Cracovia y KTH Krynicca, saltó la barrera que separa la pista de los espectadores para dar una paliza a uno de ellos. El espectador golpeado, Bogdan H., tuvo que ser trasladado a un hospital para ser atendido, aunque no presenta heridas graves. EFE

AJEDREZ Anand se enfrentará a Karpov

GRONINGA El gran maestro indio Viswanathan Anand se enfrentará al ruso Anatoli Karpov, con el título en juego, al derrotar ayer al gran maestro inglés Michael Adams en la final de las eliminatorias del Campeonato del Mundo de la Federación Internacional de Ajedrez (FIDE), que se disputaron en la ciudad holandesa. EFE

RUBÉN MONDELO